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"Lo mejor
para los
chicos"
Ferraresi, junto a

Chornobroff y Sierra,
participaron de la

inauguración de obras en
el Jardín de Infantes 908
"Roberto Pérsico". "Si desde
será un disparador para
que peleen por tener lo
mejor", dijo Ferraresi
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Pensionados
Se entregaron
pensiones no

contributivas por
invalidez a 22 vecinos.

Acto que encabezó
Mussi; junto a Victoria

Tolosa Paz; y el
director Ejecutivo de la
Agencia Nacional de

Discapacidad (ANDIS),
Fernando Galarraga
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Litza: "Este acuerdo
da certezas y es el

puente para el
desarrollo federal"

Vence el Plazo para
el Pago Adelantado

de Tasas en
Berazategui

• Escándalo de acoso sexual y
grooming en Argentino de Quilmes •

Podría haber más víctimas, y mientras que
Omar Giménez está prófugo y su hijo
inhallable, empezó a declar todo el

fútbol femenino del Club; testimonios
 que durarán varios días

Declaran todas

Mayra Mendoza y el Ministro
de Educación iniciaron en
escuelas de Quilmes el
Programa "Libros para Aprender"

Denuncian un convenio que autoriza la
tala de 400 hectáreas del Parque Pereyra
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.
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Brandzen
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necesitas: Revistas, diarios y
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En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.
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Escándalo en Argentino de Quilmes: Hay más
víctimas, y mientras que Giménez está prófugo y
su hijo inhallable, declara todo el equipo femenino
El fiscal especializado en Cybercrimen contra las Infancias y Trata de Personas, Daniel Ichazo, le tomó

declaración a la denunciante. Y en esta semana se tomará declaración testimonial a las integrantes de Fútbol
Femenino de Argentino de Quilmes. El acusado Omar Giménez está prófugo.
  Por ahora solo Giménez está complicado, pero su hijo Diego podría ser imputado de un momento a otro.
Dependerá del resultado del informe psicológico que es elaborado por los profesionales forenses, y de otras
cuestiones más...
  Ambos tenían funciones como directores técnicos del fútbol femenino del Club Argentino de Quilmes, y
estallado el escándalo no aparecen por ningún lado desde el pasado sábado, momento en el que se radicó la
primera denuncia en su contra.
  Las fuentes consultadas señalan que las próximas horas pueden ser trascendentes para la investigación y el
curso de la causa.
  Tanto Omar como Diego se desempeñaban como entrenadores de Fútbol Femenino de las categorías Sub 14
y Sub 16 del Club de la barranca.
  En tanto, en las últimas horas trascendieron imágenes en la que se ve a los acusados con autoridades del
Club, y según publicó el diario Clarín el dirigente Hernán Romero reconoció que hace una semana estaba al
tanto de la situación.
  Todas las integrantes del fútbol femenino de Argentinod e Quilmes arrancan declarando como testigos para
ver que otros nuevos datos podrían aportar a la causa.
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Tras denuncias de acoso,
Argentino de Quilmes echó
a los técnicos involucrados y
prohibió su ingreso al Club
 Este fin de semana
se conoció que dos
directores técnicos
del Fútbol Femenino
de Argentino de Quil-
mes eran denuncia-
dos y escrachados a
través de las redes
sociales por acosar
a chicas menores de
edad que jugaban en
la institución de la
barranca. Situación
que llevó a las auto-
ridades del Club a
expulsar a los de-
nunciados, prohibirles la entrada y ponerse a disposición de las
víctimas. Los chats de guasap son las principales pruebas que se
presentaron en la Justicia.
  "Desde la Comisiòn Directiva y Subcomisiòn de Fútbol Femenino
de Argentino de Quilmes hemos recibido acusaciones con pruebas
de que los señores Omar Gimenez Dt sub16 y Diego Gimenez Dt sub14,
han acosado mediante mensajes de Texto a jugadoras de nuestra ins-
titución. Hemos realizado las acciones correspondientes, acompa-
ñando a las damnificadas a realizar la denuncia correspondiente y
nos pusimos a disposición de las familias...".
  "Se los ha expulsado de su cargo y tienen la entrada prohibida al
club. Nos chocamos con una circunstancia que no esperábamos,
pero estamos a la par de nuestras jugadoras para lo que necesites,
seguiremos trabajando, creciendo, aprendiendo y mejorando por y
para nuestro Fútbol Femenino", afirmó el comunicado.

Este Jueves 17,
Recreo 'El Fatiga'
se pinta de Verde.

Vamos a estar
celebrando

San Patricio.
Vení a vivir con

nosotros el
atardecer más

lindo de Quilmes y
la zona sur.

Te acompañamos
con la mejor

gastronomía, las
más ricas cervezas

artesanales, con
DJ's en vivo ,

fogones, sorteos.
Desenroscate !

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

En medio del escándalo Mate se metió la política;
y apuntaron al acosador como mienbro de JxC
El imputado por el delito de acoso sexual y grooming Omar Giménez es empleado municipal de planta

permanente. Según trascendió estuvo en Comisión en el Concejo Deliberante a pedido del bloque de
Juntos por el Cambio hasta que el bloque decidió que regrese al Ejecutivo.
  Ely Virgilio, concejal del sector, le reconoció a este medio que Giménez pertenecía a su propia agrupación
política y que "ya está expulsado luego de los acontecimientos conocidos. Nunca trabajó en mi oficina,
sino que venía de visita. Estaba en la parte social".
  Horas después, Juntos por el Cambio emitió un comunicado de prensa:
  El bloque de Juntos Quilmes, aclara a la opinión pública que Omar Giménez, no pertenece al bloque de
concejales opositores, ni desempeña ninguna actividad, práctica ni política en él. Los ediles opositores,
repudian públicamente la conducta de Giménez condenando todo accionar que conlleve violencia contra
las mujeres y los menores y esperan que la Justicia actúe rápidamente en el esclarecimiento del hecho.

Exclusivo: Los chats de los DT acosadores de Argentino
de Quilmes que están en la Justicia, completos en:
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Suscribieron en Quilmes dos convenios
para poder incluir personas en situación de
calle más entrega de asistencia alimentaria
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, firmó dos convenios con la secretaria de
Inclusión Social del Ministerio Social de la Nación, Laura Alonso. Uno para el abordaje
hacia las personas en situación de calle en el distrito, y se actualizó el monto para
reforzar la asistencia alimentaria que brinda la Comuna en el marco del plan nacional
'Argentina Contra el Hambre'.
  "Firmamos un convenio con la secretaria Laura Alonso para impulsar el proyecto de
abordaje para la 'Inclusión de Personas en Situación de Calle' y recorrimos el Centro Inte-
grador Comunitario Santo Domingo. En este espacio construiremos la Casa de Abrigo
'Taty Almeida' y así vamos a fortalecer el abordaje del Municipio a personas que están en
situación de calle, acompañándolos con políticas de inclusión social y trabajando para
mejorar su calidad de vida", afirmó Mayra, quien estuvo acompañada por la directora
nacional de Acompañamiento e Integración Social, Verónica Lorenzo; y las secretarias de
Niñez y Desarrollo Social, y de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Florencia Di Tullio y
Ceci Soler respectivamente.
  Por su parte, Alonso sostuvo que "vinimos junto a Mayra Mendoza a firmar dos conve-
nios muy importantes, uno se trata de poder apoyar desde el Ministerio de Desarrollo So-
cial de la Nación el funcionamiento de esta Casa de Abrigo, que va a albergar a personas
que están en situación de calle o que están en mucha vulnerabilidad social. Esta Casa se
va a poner en funcionamiento y con apoyo tanto en materia de recursos humanos como
con equipamiento, por parte de este convenio que acabamos de firmar. Y, por otro lado,
vinimos a darle continuidad al compromiso que ya asumimos hace unos años desde el
Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, en relación a la asistencia alimentaria que
desarrolla el Municipio a las familias vulnerables, haciendo un aporte económico para
darle continuidad a esa asistencia".
  La actividad se desarrolló en el Centro Integrador Comunitario (CIC) Santo Domingo, de
Bernal Oeste, ubicado en la calle Luis María Campos y Bermejo. Sobre el primer convenio,
consta de la capacitación de equipos territoriales con un enfoque integral, con la
implementación de estrategias de abordaje territorial y acondicionar y equipar la Casa de
Abrigo 'Taty Almeida'. Además contará con operadores y operadoras de calle, coordina-
doras y coordinadores operativos, técnicos y trabajadores administrativos.
  Previo a la concreción de la firma, la Jefa comunal y la funcionaria nacional recorrieron
las instalaciones del CIC e inspeccionaron el avance de la obra del espacio donde fun-
cionará la Casa de Abrigo en la zona, la cual tendrá la capacidad necesaria para desarrollar
diferentes actividades.
  Esta iniciativa tiene el financiamiento del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires y
cobijará transitoriamente a mujeres y sus hijos que, por diversos motivos y situaciones,

La Comuna avanza en las obras del
SUM en el Club Villa Alcira de Bernal

El Municipio de Quilmes infor-
mó que continúan los avances de
las obras del Salón de Usos Múl-
tiples (SUM) en el Club Villa Alci-
ra, ubicado en la calle Almafuerte
entre Nuestra Señora de Fátima y
Lago Lácar, en el citado barrio de
Bernal Este.
  En este marco, durante su dis-
curso en la apertura de sesiones
ordinarias del HCD el pasado sá-
bado 5 de marzo, la intendenta de
Quilmes, Mayra Mendoza, informó
que "ya se finalizaron 142 obras y
actualmente hay 159 en ejecución
para lograr que Quilmes sea la ciu-
dad que los quilmeños y quilmeñas merecen".
  Desde la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, a cargo de Ceci Soler, detallaron que el proyecto
se divide en dos etapas. La primera incluye la construcción del edificio con destino de SUM, el cual tendrá un
espacio destinado para una cocina y también para una barra.
  Al respecto, durante los últimos días se realizó la colocación de la mampostería exterior, el encadenado
superior, el armado de las cerchas metálicas y próximamente comenzarán con los trabajos en el contrapiso
interior de dicho espacio.
  Mientras que la segunda etapa, en tanto, contemplará la construcción de vestuarios sanitarios. Estas tareas
son financiadas por la Comuna y tienen el objetivo de mejorar la integración del barrio con el deporte y las
relaciones sociales, pudiéndose utilizar la edificación según las necesidades que surjan, tanto para los
vecinos y vecinas como para quienes asistan al club.

necesiten de la ayuda del Estado. El sitio contará con un total de seis habitaciones, un
Salón de Usos Múltiples (SUM), un comedor, sanitarios generales y adaptados, oficinas,
entre otros. A su vez, tendrá una galería semicubierta de acceso, veredas perimetrales y
un playón de esparcimiento.
  Dicha obra forma parte de un proyecto integral que la Comuna prevé en el barrio Santo
Domingo, donde también se construirá un Centro de Desarrollo Infantil (CDI) para que
los niños de 45 días a cuatro años de edad accedan a estos espacios de educación, cuida-
do y de promoción de derechos; y avanzan las obras de construcción de un playón
multideportes, entre otros.
  Por otra parte, en referencia a la actualización del convenio sobre asistencia alimentaria,
esta herramienta posibilitará continuar con la ayuda a más de 7.500 familias quilmeñas,
ejecutada a través del Mapa de la Solidaridad que implementó el Municipio al inicio de la
pandemia, que actualmente cuenta con más de 300 espacios a lo largo del distrito donde
se distribuyen alimentos para las cocinas comunitarias y se entregan módulos alimentarios.
  También participaron de la actividad las subsecretarías de Política Integral de Niñez y
Adolescencias, Carolina Atencio; de Desarrollo Social, Judith Barchetta, y la concejala
Nair Abad.

Centro Integral de Lubricación
y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio
• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
 Tel./Fax: 4252-9999

Elecciones en ATUNQ
  Se realizaron las elecciones en ATUNQ (Asociación de Trabaja-
dores Nodocentes de la Universidad Nacional de Quilmes) con una
fuerte participación de los afiliados (80 % del padrón) de los cuales
el 98% acompañó a la lista 100 de unidad Nodocente de encabezan
el compañero Diego Viera, secretario General y Sergio Centurión,
secretario Adjunto.
  Esta contundente victoria es el resultado del gran trabajo realizado
en su primera gestión al frente del Sindicato, destacando la labor
en la regional de Centurión, quien ahora está al frente del Centro
Municipal de Formación Laboral Obrero Luis Jaramillo.
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CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo

VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES

Paremos esta locura!
Denuncian un convenio que
autoriza la tala de 400
hectáreas del Parque Pereyra
 La Asamblea de la Reserva de la Biósfera denunció en las últimas horas un convenio
firmado entre la Facultad Ciencias Forestales de la Universidad Nacional de la Plata, y
el Ministerio de Desarrollo Agrario bonaerense, para talar 400 hectáreas de zonas
boscosas del Parque Pereyra Iraola.
  Tras conocerse la letra chica del acuerdo, alarmados, desde la Asamblea lo califican
como un "ecocidio" para el Parque Pereyra, y rechazan el convenio basado en un acuerdo
firmado hace 20 años con la empresa Massuh, que ya no existe, y que perdió vigencia
hace más de 15 años.
  Tiempo atrás, el Parque estuvo por perder su calificación de Reserva de la Biosfera, ya
que en el año 2008 la UNESCO declaró Reserva de la biosfera al Parque Pereyra Iraola,
cuyo objetivo es el de preservar la biodiversidad ante el avance de las edificaciones en
la zona.
  Actualmente el Parque Pereyra Iraola cuenta con más de 132 especies forestales
introducidas y flora autóctona como talas, espinillos, blanquillos, ceibos, lianas, sauces,
helechos y rastreras que crean un sotobosque. Cerca de 200 especies de aves, entre
ellas cardenales, zorzales, loros, teros, benteveos, carpinteros, calandrias, golondrinas.
Además de su riqueza natural, el predio contiene un invalorable patrimonio arquitec-
tónico. Las construcciones dispersas por la gran extensión de tierra datan del siglo XIX.
La señorial casona Santa Rosa -actual administración del parque-, por caso, era uno de
los cascos de estancia.
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Quilmes

El camino de Facundo Manes y el
"terror" que sus correligionarios
opositores intentan hacer correr
El último sábado, en el marco de los festejos del día del
militante radical, queda cada vez más claro el apoyo del
radicalismo bonaerense a la candidatura presiden-cial de
Facundo Manes , a pesar de que algunos sec-tores
sostienen, y difunden, que pretende ir por afuera del
partido y de Juntos.
Esto lo dejan trascender los radicales que prefieren un
acuerdo con el hoy jefe de gobierno porteño, Hor-acio
Rodríguez Larreta, y que la candidatura de Manes los
dejaría en una posición incómoda y difícil. Y en Quilmes,
como en otros distritos, este 'rumor formato terror' ya se
lo han trasladado a referentes amarillos puros. Un tema
para seguir de cerca en la oposición.
La diputada Frade no se vacunó,
se quejó del pedido de PCR
y la destrozaron
Recomendó dióxido de cloro públicamente, no quiso va-
cunarse, y se enojó cuando le pidieron el pase sanitario
días atrás, así es el presente sanitario de la diputada nacio-
nal del "macrismo lilito", Mónica Frade.
Enojada por los controles sanitarios que hay en la Legis-
latura Nacional, Frade salió con los tacones de punta en
las redes sociales, después que el médico de la Cámara
de Diputados negara que asista a la comisión de presu-
puesto al no poder contar con PCR.
Molesta por la decisión de las autoridades, prometió
seguir la sesión por zoom.
Las imperdibles respuestas de muchos en las redes no
tuvieron piedad con la variopinta legisladora quilmeña,
acusándola de 'antivacunas' y recordándole su posición
respecto al tratamiento de la pandemia.

El sticker de Nikitiuk
Un cómico sticker del gremialista y funcionario berazate-
guense Andrés Nikitiuk comenzó a circular a través de gua-
sap. La picardía de algunos se produjo luego de una fuerte
discusión en la sede del Sindicato de Camioneros, donde
Nikitiuk no dudó en revolear un termo en pleno debate por
el armado de la lista de unidad de la CGT Regional.

Cambian al Fiscal en la causa
de la muerte del médico
Vicente 'Tito' Campolo
Oficialmente la doctora Ximena Analía Santoro es la nueva
fiscal de la causa que se investiga la muerte de conocido
médico quilmeño, Vicente 'Tito' Campolo, y que familiares y
amigos vienen sosteniendo que se trató de un asesinato.
"Le ofrecemos la colaboración incondicional de la familia y
amigos para que logremos Justicia x Tito", señalaron fami-
liares del galeno, cansados de los idas y vuelta en el expe-
diente.
De acuerdo a lo que aportaron desde la familia, la fiscal Ma-
riana Patricia Curra Zamaniego se excusó "porque según
ella no soportaba el la presión y el reclamo de la familia y
amigos". Y agregaron que "su excusación quedó infundada".
Sostienen asimismo que el abogado Victor Manuel Bedoya,
patrocinan de los hijos del galeno, realizó un descargo en el
cual demostró no tener fundamentos para excusarse, lo
mismo fue habría sido apreciado por el Juez Juan Jose An-
glese.
Almuerzo peronista en Villa
La Florida conmemorando el triunfo
electoral del 11 de marzo de 1973
Unos 60 militantes se reunieron en La Florida para realizar
un almuerzo y conmemorar el triunfo electoral del pero-
nismo del 11 de marzo de 1973. El encuentro contó con las
palabras de apertura de Fabio González (responsable de la
UTEP Evita de la Provincia de Buenos Aires) y Mariano
Pacheco (Director del Instituto Generosa Frattasi), y contó
con la presencia de docenas de militantes sociales y
dirigentes históricos del peronismo de Quilmes.

El año 1973, con el triunfo electoral del peronismo bajo la
consigna "Cámpora al gobierno, Perón al poder", quedó
grabada en la memoria del pueblo argentino por tratarse del
año en que Perón regresó definitivamente a la patria, tras
casi dos décadas de exilio, luego de que su gobierno
constitucional fuera erradicado por un golpe militar, la
denominada "Revolución Libertadora", que se caracterizó
por instalar en el país la cárcel, la tortura, el exilio, la
proscripción y el crimen político.
"Casi medio siglo después, militancias sindicales y sociales
volvieron a recordar las gestas de aquellos años, rescatando

Mucha rosca
El título de este Buena Fuente define el debate que se
produce puertas adentro de la CGT Quilmes-Berazategui-
Florencio Varela. Las aspiraciones personales y secto-
riales están a flor de piel, pero todos buscan unidad gre-
mial para el beneficio de los trabajadores de la región.
Las distintas fuentes consultadas no dudan en señalar
que el único objetivo de todos los integrantes del mo-
vimiento obrero regional es la "unidad". En unas semanas
las nuevas autoridades estarían casi definidas.

la importancia de sostener la memoria histórica para fortale-
cer los procesos de unidad que permitan en el presente
avanzar hacia mayores conquistas populares·", dijeron.
En un comunicado del Instituto Frattasi puede leerse:
"Pasado casi medio siglo de aquél 1973, podría ya pensarse
que, en realidad, el ADN del peronismo tiene que ver con
la resistencia a la adversidad: nació con una gran
movilización reclamando el encarcelamiento de quien sería
su líder; tuvo que soportar la muerte de Evita en medio de
su proceso de conquistas y numerosas desgracias y
asesinatos por casi dos décadas. Pero pudo reponerse y
poner en jaque el proyecto de la dependencia y la injusticia
social. Incluso, desde entonces, una y mil veces se dio por
enterrado el peronismo, pero resurgió de sus cenizas, como
el ave fenix, mostrando que para los pueblos siempre,
después de cualquier noche –por más larga que sea—hay
tiempo de un nuevo amanecer".
Quedó conformada la lista del
Frente de Unidad Docente de Quilmes
El pasado fin de semana se con-
formó la lista del Frente de Unidad
Docente de Quilmes, que competirá
el 11 de mayo en las elecciones del
SUTEBA. La lista del FUD quilmeño
apoya la candidatura de Roberto
Baradel a nivel provincial.
Con Fabiana Pérez Valdez como
candidata a Secretaria Ge-neral y
Romina Portillo como adjunta, la
lista del FUDestá conformada por
las agrupaciones Celeste, Violeta,
Naranja y Granate.
En la nómina resaltan también
desde las vocalías y congresalías es decir lugares que no
suponen una tarea ejecutiva, los nombres del consejero
escolar Gustavo Lappano y sus par Susana Brardinelli, el
concejal del Frente de Todxs, Ezequiel Arauz, los
funcionarios del área del Educación del municipio, Laura
Leonardi y Leonardo Casazza y su par de Derechos
Humanos, Walter Ormazábal.
"Para la totalidad de los cargos ejecutivos del sindicato
proponemos docentes en actividad en las escuelas públicas
del distrito. Logramos una lista que reúne a quienes estuvi-
mos en cada proceso electoral de nuestro sindicato dando
pelea para lograr que nuestra seccional sea realmente repre-
sentativa de los docentes quilmeños y no una isla muchas
veces utilizada con intenciones político partidarias mar-
ginales" expresaron desde el espacio.
En Quilmes, el SUTEBA está desde su fundación hace 34
años en manos de la agrupación Azul y Blanca. Hasta la
elección anterior esa agrupación compartió alianza con
diversos partidos de izquierda que ahora se le alejaron y
competirán divididos en las elecciones  de mayo.
Ricardo Terrizano se
reunió con la CGT Regional
El titular del Sindicato de Obreros y Empleados Municipales
de Quilmes (SOEMQUIL), Ricardo Terrizano, se reunió con
integrantes de la CGT Regional de cara a próximas elec-
ciones.Trascendió que entre los presentes también estaba
el titular de los Remiseros de la República Argentina,
Alejandro Poli, 'Tito' Geneiro, entre otros que suman más
de 50. Había otros referentes sindicales de la región, como
el ascendente Fabián Salvatierra luego del triunfo de la
lista Verde en la UOM, que podrían buscar armar una lista
de cara a las elecciones gremiales de las 62. Para eso,
aseguran, ya estar juntando avales.
Separación difícil y hecha pública - Parte 1
Es vox populi la conflictiva separación matrimonial que
tienen los ex concejales Ariel “Bicho” Domene y Daniela
Conversano. Difícil desde lo sentimental, y más aún en un
reparto engorroso de bienes. Situación que se hizo pública
nuevamente. Esta vez fue el pasado jueves 3 de marzo en
un acto de las mujeres de Evolución, sector interno radical
al que pertenecen, y que se realizó en el distrito de Ezeiza.
Allí,  la propia Conversano, con lágrimas en sus ojos,
solicitó la solidaridad de las mujeres de su espacio por las
'agresiones' que estaba recibiendo de su ex esposo y
denunció la 'protección' del espacio político. Un hecho
que dejó helado a más de uno.
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Otra vez bajó Diego Santilli a
Quilmes, y estuvo con Molina y
Sotolano en Don Bosco, junto
a militantes y algunos vecinos

  El diputado provincial por Juntos, Martiniano Molina, junto al dipu-
tado nacional, Diego Santilli y la diputada nacional María Sotolano,
mantuvieron un encuentro con vecinos en el Parque Lineal de Don
Bosco, una de las obras emblem´ñaticas del ex Intendente en al dis-
trito.
  Los vecinos presentes, muchos militantes del espacio, le trasladaron
a los dirigentes su preocupación por la crisis económica y social que
atraviesa el país y la provincia de Buenos Aires. "Conocemos
perfectamente los problemas que plantean los vecinos porque son los
mismos que desde hace décadas, quienes ahora nos gobiernan, no
logran resolver. Los crecientes casos de inseguridad, la falta de empleo
y el desencanto generalizado de la gente con la política, son factores
ciertamente preocupantes que requieren de compromiso y de acciones
transformadoras concretas, que este Gobierno dudo que esté dispuesto
a hacer", afirmó Molina.
  Los dirigentes opositores luego recorrieron una zona comercial y
mantuvieron una charla con los dueños de los negocios, quienes
hicieron eje en la preocupación de vivir y trabajar en lo que definieron
como una "zona liberada", consecuencia del crecimiento de la
inseguridad.
  Los diputados de Juntos terminaron su recorrida en el "Centro de
Jubilados, Pensionados y Adherentes Del Plata", donde se sumó el
presidente del bloque de concejales del sector, Ignacio Chiodo, junto
a y otros referentes políticos del distrito.
  Santilli sostuvo que "me toca ser testigo de la declive en la que está
inmersa la zona sur del conurbano. Estamos comprometidos en dar las
batallas necesarias para volver a colocar al país y a la provincia de
Buenos Aires en el sendero del progreso, la educación, el trabajo y de
la seguridad. Quiero ver a nuestros hijos estudiando y trabajando y a
los ladrones presos".
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Javier Silberman, secretario general de la Mesa Nacional que
trabaja con Adicciones: "La cocaína mata esté o no adulterada"
  "La cocaína mata esté o no adulterada", le señaló a El Suburbano, Javier Silberman,
quien es el  Secretario General de la Mesa Nacional que trabaja con las Adicciones en
nuestro país, que junto a Jorge Ruiz, quien es Coordinador General de la Mesa Nacional,
y otros referentes de numerosas asociaciones y redes que se detallan más abajo, buscan
desde hace tiempo ponerle punto final al consumo de drogas.
  Sin pelos en la lengua, Silberman definió que estos hechos lamentables de numerosas
muertes por consumo de cocaína en el Conurbano "es una masacre". El directivo de la
Fundación San Mateo ( @sanmateo.ong , @silbermanjavier) no dudó en calificar a lo que
sucede por estas horas como "el Cromañon de las adicciones".
"Trabajamos fuertemente en varios temas con Sedronar, especialmente con la Licenciada
Gabriela Torres. Nada es suficiente cuando el problema es tan grande. Entendiendo que la
salida es colectiva", agregó Silberman.
  Asimismo, desde la Mesa Nacional de Organizaciones que Trabajan en Adicciones emitieron
un comunicado bajo el título
 "LA PANDEMIA QUE NADIE QUIERE VER NI DECIR", donde muestra estadísticas, pero
que lamentan que "no se esté haciendo nada para revertirlo".

EL COMUNICADO COMPLETO
  Ante los gravísimos hechos de público conocimiento que derivan en al menos 20 muertos
y la internación de decenas de consumidores, estamos conmovidos por la realidad que
nuevamente nos golpea, esto hace visible lo que parece que algunos tratan de invisibilizar,
desde la Mesa Nacional de Organizaciones que trabajan en Adicciones acompañamos en el
dolor de tantos, una situación que desde hace años se da lenta y progresivamente y hoy
nos toca con una virulencia que nos impacta.
  La Argentina desde hace años tiene graves problemas con el Consumo de drogas, según
la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) Organización de
los Estados Americanos (OEA) en un estudio realizado en todo América, es decir, que
abarca América del Norte, Centro, Sur y Caribe, incluyendo 23 países.
Argentina se encuentra primera en consumo de alcohol entre los estudiantes de enseñanza
secundaria con un 52 %. También se encuentra primera en población general.
Respecto al consumo de cocaína la Argentina se encuentra 2°, después de EEUU. Y en
consumo de Marihuana Argentina se ubica 6° después de Jamaica, Canadá, Chile, EEUU,
Uruguay.
Estos números son alarmantes, pero lo que es aún más preocupante, es que no se está
haciendo nada para revertirlo. Todos los indicadores estadísticos marcan una tendencia al
alza cuando en otros países de la región se han amecetado el consumo y en otros inclusive
ha disminuido.
  Nos asombramos y repetimos 'Cocaína Envenenada', ¿acaso la Cocaína no es un veneno
en sí misma. De qué estamos hablando?.
  Es necesario que se implemente un Plan de Prevención a Nivel Nacional con su consi-

guiente presupuesto y qu se
regule la publicidad sobre con-
sumo de alcohol y fármacos.
Con respecto a la asistencia,
nos preocupa que desde
algunos estados provinciales
la política sea la Reducción del
Daño, cuando esta debería ser
una estrategia terapéutica.
Por otra parte, es necesario
discutir la voluntariedad para
acceder a los tratamientos
dado que los consumidores
intoxicados por la sustancia
según los especialistas no
están en condiciones de tomar
decisiones, como también los
familiares reclaman, por el dolor que atraviesan viendo una muerte lenta.
Aplaudimos cada espacio nuevo de asistencia, cada acción en pos de trabajar por
#niunpibemenosporladroga. El consumo nos atraviesa a todos sin discriminar edad, ni
condición social. No estigmaticemos, y acompañemos a aquellos que lo necesitan. Que las
personas con problemas de adicción sean tratadas con respeto en los medios de
comunicación.
  Así mismo entendemos que es una oportunidad para “Declarar la Emergencia Nacional en
Adicciones” ser una prioridad de Salud Pública y hacer que se cumpla el Articulo 32 de la
Ley 26.657 Salud Mental y Adicciones.
  Desde la Mesa Nacional estamos trabajando una Ley Especifica en Adicciones, que de la
necesaria respuesta. Es por eso que solicitamos a los Legisladores que pongan especial
atención a esta necesidad.
INTEGRANTES LA MESA NACIONAL:
A.C.I.E.R.A. (Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina); F.O.N.G.A.
(Federación de Organizaciones no gubernamentales de la Argentina para la prevención y el
tratamiento del abuso de drogas); Programa Vida. (Red Nacional Cristiana de Rehabilitación;
Capacitación y Prevención de Adicciones); Madres contra el Paco; Madres Territoriales. A
Nivel Nacional; A.E.A. (Asociación Argentina de Especialistas en Adicciones); CAAVS.
(Cámara Argentina de Adicciones y Vulnerabilidad Social); Cámara CIPRA (Cámara de
Prestadores de atención en adicciones y Vulnerabilidad Social); Pastoral de adicciones,
Diócesis de La Plata, Pastoral de Adicciones, Diócesis de Lomas de Zamora, Pastoral de
Adicciones Diócesis de Morón, presente Pastoral de Hurlingham.
Foro de Habitantes a Ciudadanos. Equipo de Adicciones; Foro Provincial de Adicciones.
Provincia de Santa Fe.
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Más inversión en educación

Mayra Mendoza y el Ministro de Educación iniciaron en
escuelas de Quilmes el Programa "Libros para Aprender"
  "Estamos en la Escuela Nº 33 de Bernal Oeste, que es una de las que tiene las matrículas
más grandes del distrito. Junto con la Directora, el Ministro de Educación de la Nación y
funcionarios municipales, provinciales y nacionales, acompañamos esta primera entrega
de los libros, que son una herramienta clave para que cada niño y cada niña tengan este
elemento de trabajo y que también puedan compartirlos con la familia, para que sepan por
dónde están yendo sus chicos en el aprendizaje y que puedan acompañarlos", sostuvo
Mayra.
  Durante marzo y abril, se están entregando libros de Lengua y Matemática en escuelas
primarias públicas de gestión estatal, privadas de cuota cero y privadas de oferta única.
"En mayo, van a empezar a llegar libros para cada nena y cada nene de sala de 3, 4 y 5 años
para intensificar la alfabetización inicial, que es el primer contacto de las chicas y los chicos
con la literatura, la lengua, el habla, la oralidad y la escritura", finalizó Perczyk.
  Participaron de la jornada el secretario de Educación municipal, Joaquín Desmery; el
director general de Infraestructura Escolar, Santiago Brardinelli; el director de Gestión
Educativa, Leonardo Casazza; el subsecretario de Educación Social y Cultural de Nación,
Alejandro Garay; la presidenta del Consejo
Escolar de Quilmes, Susana Brardinelli; el
jefe regional de Educación, Pablo Vinuesa;
la inspectora Jefa Distrital, Andrea Sa-
nabria; la directora curricular de la Dirección
Provincial de Educación Primaria, Fabiana
Guerrero, y la coordinadora del Plan Pro-
vincial de Lecturas y Escrituras, Paola Da-
vico.
"Libros para Aprender"
 El programa se inscribe en el marco de una
política nacional que busca cumplir con el
derecho a la educación y garantizar el acceso
universal a libros esenciales para el aprendizaje.
  La selección de títulos fue realizada por
especialistas designados por las máximas
autoridades educativas de las veinticua-
tro jurisdicciones en un proceso federal y
transparente

Desidia: La ex comisión de los Bomberos de
Solano no envió las donaciones a Corrientes
 El ahora ex presidente de los Bomberos Voluntarios de San Francisco Solano,
Eduardo Lena, faltó una vez más a su palabra. 15 días atrás anunciaba a los
medios que la unidad N° 2 de la institución estaba partiendo el 28 de febrero a
Corrientes para llevar las donaciones de alimento, agua y ropa que los vecinos
solanenses habían donado con la intención de paliar los efectos sociales y
sanitarios de los incendios que arrasaron un 15 por ciento del territorio de esa
provincia.
  Todo se conoció con la asunción de la nueva conducción de la Sociedad de
Bomberos Voluntarios de San Francisco Solano, que encabeza Diego Diez. Así lo
informó Quilmes Ahora, y relató que en la toma de posesión se encontró con la
desagradable sorpresa que esos donativos para el operativo de lucha contra los
incendios forestales de Corrientes, nunca fue enviada a ese destino.
  Asimismo, se detalló que algunos miembros del cuerpo activo comentaron a los nuevos directivos que vieron a miembros de la antigua
comisión colocar en bolsas algunos de los productos alimentarios donados para llevárselos a sus domicilios.
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Otra pretemporada en el reconocido Centro Integral
de Entrenamiento Futbolístico (CINEF) de Ranelagh
 Es viernes y el sol cae sobre el predio que se encuentra sobre Av. Vergara 2020, se em-
pieza a delinear la pretemporada con los profes y el coordinador Pablo Giménez Bystron.
Estamos en el Centro Integral de Entrenamiento Futbolístico (CINEF).
  Nos encontramos con Pablo en los quinchos que están al lado de los vestuarios y de la
cancha 1, el clima es ameno, el silencio del predio nos acompaña, ese que en un rato se
romperá cuando los chicos empiecen a llegar para empezar la sesión de entrenamiento.
  La jornada está por empezar, el coordinador, los técnicos y preparadores físicos ya se
reunieron y organizaron el año deportivo. CINEF vuelve a competir en Liga Argentina tras
su ausencia del año pasado.  ¿Cuánta gente se encuentra involucrada en el club? "Somos
7 por ahora, pero estamos en pleno re armado del staff, seguimos sumando gente al plantel
de trabajo. Primero está Daniel Martínez, que es el director y está a cargo de todo lo que
concierne al Centro de Entrenamiento y el predio. Lo acompaña Ivanna Ponce que está en
administración, y después estoy yo junto a los entrenadores", cuenta Pablo Gimenez
Bystron.
  El miércoles 2/2 se dio inicio a la pretemporada 2022, y los entrenadores que empiezan son:
Julian Boquin, quién dirigirá categoría 2007 y 2008. Julián es ex entrenador de infantiles de
Berazategui de AFA y es actual DT de la reserva del club Don Orione (que se desempeña en
el regional que clasifica al federal B). También, que continua del año pasado, estará Nicolás
Jaure, quién se encargará de entrenar a los pre-infantiles (van desde el 2013 al 2016),
actualmente también es captador y formador de juveniles en el Club Atlético Independiente.
Con los juveniles  2004/2005/2006 estará Pablo Trubint, que se desempeñó como técnico
de juveniles de Argentinos de Quilmes, Independiente y Talleres de Escalada. Se sumará
JoséBeecher con las categorías 2011 y 2012. Además también estará el preparador físico, de
juveniles e infantiles, Gustavo Alanís quién estuvo trabajando anteriormente el Club
Juventud de Bernal.
  "También tenemos categoría para jugadores libres, que van desde el 2000 al 2003", explica
el coordinador Giménez Bystron, "las va a dirigir Nicolás Jaure, además de estar en pre-
infantiles", agrega.
  El Centro Integral de Entrenamiento Futbolístico nace hace 20 años, en el 2002, pero se
encontraba en Bernal. 3 años después llega a Ranelagh. Han pasado varios nombres
importantes, desde el Chori Dominguez o Alfredo Grelak. También Matías Neto o Ariel
Fuscaldo, quienes después fueron profesores de la escuela de Director Técnico Nº42
Oscar López que se encuentra dentro del mismo predio y hoy se encuentran trabajando en
Sacachispas y Quilmes respectivamente.
  La escuela nace en marzo de 2012, han pasado muchos alumnos y profesores de renombre,
"yo me recibí ahí", nos cuenta Pablo, "cuando terminé, el director me ofreció el cargo de
coordinador allá por el 2018. Hoy contamos con 200 chicos pero nos planteamos varios
objetivos, en el corto plazo queremos volver a completar los planteles de cada categoría.
Ser competitivos en la Liga Argentina, y a largo plazo buscamos apuntar los cañones a un
torneo regional".

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Otra vez ladrones adentro
del Countrie Abril: Ahora
le llegó el tuno al colegio

 Nuevamente ladrones ingresaron al Countrie Abril de Hudson.
En esta oportunidad, a plena luz del día, los cacos fueron al es-
tacionameiento del colegio del barrio cerrado "Southern Inter-
national School" (SIS) donde robaron el interior de varios vehí-
culos.
  Alrededor de las 8.30 de la mañana de este miércoles, los ladrones
ingresaron en una Jeep color blanco al estacionamiendo del Colegio
del Countrie Abril donde lograron su cometido sin problema.
  Varias personas  que se comunicaron con este medio para contar
lo sucedido, incluso acercando numerosos audios de madres, padres
y docentes del colegio, señalaron que desde hace años se observa
una falta de inversión en el establecimiento educativo, sobre todo
en tema concernientes a la seguridad y comodidad ara el desplaza-
miento y estacionamiento de quienes llegan y parten del "Southern
International School".
  Al cierre de esta edición habían atrapado a sospechosos del robo
que se encontraban en simultáneo con los denunciantes dentro de
la Comisaría.
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Leo Bernstein y Gabriela Fiore en el Club Mitre de Quilmes
Gabriela Fiore y Leo Bernstein vuelven al Club Mitre de Quilmes, esta vez para presentar "Música del

más acá", su segundo material discográfico. La actuación será este viernes, 18 de marzo, con la presencia
de Florencia Suárez como artista invitada.
  El dúo Gabriela Fiore & Leo Bernstein nace en el año 2014. En 2016 editan su primer álbum, "Canciones
de la Patria Grande", que recorrió escenarios de Pamplona, Barcelona, Santiago de Chile y de varias
provincias argentinas. Actualmente, están presentando su segundo disco, "Música del más acá" que, a
diferencia del primero, donde prevalecían versiones de temas de distintos autores de nuestro continente,
hace hincapié en temas del cancionero del rock nacional, con algunas canciones propias e inéditas.
  "Canciones del más acá" es, de alguna manera, el disco de la pandemia, ya que fue grabado con la
modalidad "cada uno desde su casa" durante el confinamiento. Cuenta con la participación de Daniel
Homer, Colo Belmonte, Alejo Mateos, Obi Homer, Alan Ballan, Lucas Homer, Abel Homer, Beto Merino,
Ernesto Dmitruk, Francisco Homer y Ariel Colla.
  La actuación del dúo Fiore-Bernstein será este viernes a las 20:30 horas en el Club Mitre de Quilmes,
avenida Mitre 1417 entre Dorrego y Mármol. Valor de la entrada: 500 pesos y buffet a precios populares.
Reservas al 11 3668 0490 y en el Club Mitre.

Más de 21 años diciendo
las cosas por su nombre

El Consejo Nacional de Bomberos
Voluntarios presentó en la UTN
Avellaneda su ciclo lectivo 2022
 La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional fue anfitriona
el viernes 11 de marzo del acto de apertura del ciclo de capacitación 2022 de la Academia
Nacional de Bomberos (ANB) y la Coordinación Única de Operaciones (CUO), donde
estuvieron presentes las federaciones provinciales de Bomberos Voluntarios de todo el
país, Directores de operaciones y de capacitaciones, instructores y representantes del
Ministerio de Seguridad.
  Durante el encuentro, realizado en el Campus Villa Dominico, se destacaron los nuevos
desafíos a encarar para fortalecer la capacitación y la formación de bomberos en el territorio
nacional a través de la educación técnico profesional, con acompañamiento de los
Ministerios de Educación y de Seguridad. "Necesitamos un plan de formación específico y
reconocido para que nuestros bomberos y nuestras bomberas puedan mantener sus carreras,
jerarquías, conocimientos y habilidades en todo el país", resaltó el Comandante Mayor
Norberto Mucha, Director de la ANB.
  En tanto, el Comandante General Gustavo Nicola, Director Nacional de la CUO, afirmó que
"somos el brazo principal de la protección civil. Necesitamos capacitarnos, equiparnos y
crear brigadas para responder a cada evento en que somos convocados, y seguir trabajando
para fortalecer y enaltecer el sistema de Bomberos Voluntarios".
  Por su parte, Carlos Alfonso, Presidente del Consejo de Federaciones de Bomberos
Voluntarios de la República Argentina, destacó que el encuentro "representa un
reconocimiento al esfuerzo voluntario que nos permite potenciar cada vez más nuestras
capacidades”. “Garantizar la formación de instructores en cada una de nuestras jurisdicciones
provinciales nos permitirá dar un salto de calidad”, aseguró, y valoró la creación de
departamentos de género “para transitar un camino de real integración en nuestras
instituciones".
  Desde el Ministerio de Seguridad de la Nación, la Secretaria de Articulación Federal, Silvia
La Ruffa, manifestó la convicción de "acompañar el fortalecimiento del Sistema Nacional de
Bomberos Voluntarios”, a partir del trabajo para alcanzar la certificación de instructores,
“de manera que puedan estar más capacitados y con el mejor equipamiento posible".
  Las autoridades presentes fueron recibidas por el Vicedecano de la UTN Avellaneda, Ing.
Víctor Barbuto, que expresó su deseo de continuar trabajando en actividades conjuntas.
"Estos encuentros que nos relacionan con diversas áreas, en este caso del Estado, son una
de nuestras tareas como Universidad Pública”, indicó. Además, recibió un presente en
agradecimiento por el espacio otorgado para la realización del acto.
  La jornada de capacitación continuó el sábado 12 en el Campus de la Facultad con las
reuniones de los Coordinadores de Departamentos de la ANB y de brigadas de la CUO.
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